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ACTA NUMERO CIENTO TREINTA Y JJll8 • 

SES ION ORDINARIA CELEBRADA POR LA l.mSA DIRECTIVA DEL COMITE 
ADMINISTRATIVO DE LA UNIVERSIDAD DE SOHORA, EH ESTA CnIDAD DE-
HERMOSILLO, EL DIA DIEZ Y SEIS DE MARZO DE MIL NOVECIENTOS CIN• 
CUENTA, A LAS VEINTE HORAS TREINTA MINUTOS EN LAS OFICIN.AS DE-
LA PROPIA INSTITUC ION DE ACUERDO CON LA ORDm DEL DIA CONTENIDA 
EN SEGUNDA CONVOCATORIA DE FECHA QUINCE DEL MISMO MES Y AÑO. 

Con asistencia de los señores Doctor Ignacio Cadena H., Doc 
tor Domingo Olivares R., José Ramón Fernández, Lioenoiado René= 
Martínez de Castro, Carlos Genda y Rector.-

I.- LECTURA Y DISCUSION DEL ACTA DE LA SESION ANTERIOR.-

Se dió lectura al Acta de la sesión anterior quedando-
aprobada por unanimidad.-

Il.- LECTURA DE CORRESPONDENCIA.-

De la Rectoría:- Oficio No.435 transcribiendo escrito-
del señor Licenciado Alfonso Castellanos Idiáquez, Profesor de
la clase de Cosmografía, por el que solicita se adquiera un---
telescopio tipo "Cassegrain" pues actualmente tiene uno tipo--
"Newton" de baja calidad y potencia. 

La Mesa Directiva considerando que no estamos en condi
ciones por el momento, de hacer un desembolso tan fuerte,acuer
da se le diga al señor Rector que oportunamente ponga un recor
datorio al Comité para que sea incluido en la discusión del---
próximo presupuesto.-

Número 528 remitiendo noticia de estadísticas con el--
movimiento de alumnos habido durante el mes de febrero Último. 
Acuerdo:- Contéstesele de enterado y pídasele ordene hacer una
gráfica que comprenda la población escolar por años, desde la-
iniciación de las clases ( 1942) a la fecha para poder apreciar, 
de una vez, el movimiento de alumnos durante ese período.-

Con una carta del e.Gobernador del Estado, remitiendo-
invitación a la III Convención Nacional de Químicos Mexicanos
Y el programa de trabajos de la misma,la cual se verificará en
la Ciudad de Méxioo del 9 al 15 de julio próximo.-Acuerdo:-Túr
nese tanto la invitación como el programa al señor Rector para
su estudio y opinión.-

Con una carta del señor Miguel Hernández lt'r!as Redactor 
de la ReYista "Hoy" proponiendo se le autorice publicar en una
plana fotografías y en otra, como galantería de la revista, un
reportazgo especial informativo sobre los eventos que se efec-
túen con motivo del Congreso de Rectores que se celebrará y pa
ra ello pide la cantidad de i 1,500.00 mil quinientos pesos. 

El Doctor Cadena informa que dicho señor le habia ha--
blado ya sobre el particular, y le pidió lo hiciera por escrito 
para presentarlo en esta Junta, sigue exponiendo que a la Comi-
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sión que Tiene de la Universidad Nacional Autónoma de México --
acompañan redactores de Exoelsior, El Universal, Novedades, eto., 
y no oree prudente pagar por inserciones en otras revistas dado
que hay que h~oer muy fu~rtes gastos con motivo de la Asamblea. 

La Mesa Directiva acuerda que no es posible aceptar la-
proposición del señor Frias, Redactor de "Hoy".-

III.- .ASUNTOS GENERALES.-

El Doctor Cadena manifiesta que tenemos un pequeño---
problema y es relativo a los terrenos que nos acaba de ceder el
Gobierno del Estado, que la Prigor!fica giró a solicitud de uno
de los señores que lo tienen en aparecería un oficio para que la 
renta que devenguen se cubra a la Frigorífica y ello le pareció
mal; en vista de ello trató el asunto con el señor José Gutié--
rrez y lo defendió, y después de la discusión se llegó a un----
acuerdo que pide, el exponente, se acepte por considerarlo legal 
y de justicia y es que cada parte reciba de renta lo que propor
cionalmente corresponda al tiempo qua ha sido dueño del terreno
abarcando desde la siembra de trigo hasta su cosecha.-

Sobre otros asuntos el Doctor Cadena informa que el c.Go 
bernador del Estado lo citó a sus oficinas a una junta en la---= 
que estuvo presente la Directiva encargada de llevar a cabo la-
creación de un monumento a Benito Juárez y se le pidió cediera-
el terreno necesario dentro de la Gran Plaza de la Universidad-
para dicho objeto y contest6 que él no podia hacer nada sobre el 
particular que esa resolüción compite al Comité Administrativo-
Y para ello era necesario enviaran al mismo una solicitud con--
sus puntos de vista, la cual no se ha recibido. 

Se aclaró que el centro de la Gran Plaza se pens6 des-
tinarse desde un principio a eregir un monW!lento alusivo a la--
Cultura y Educación; la Mesa Directiva aprobó lo expuesto por--
el Uoctor Cadena en la junta.-

El Doctor Olivares pide que de una vez por todas se es-
tablezca la situación jurídica de la Gran Plaza, pues está en el 
entendido que esa plaza aún habiéndose abierto al servicio pÚbli 
co continúe siendo de nuestra Universidad.- -

El Licenciado Mart!nez de Castro contestando lo anterior 
expone que la situación legal en ese caso es considerarla como-
una propiedad privada y ésta no puede cambiar mientras no haya-
acuerdo en contrario ya sea por venta, por traspaso o por expro
piación para servicios públicos.-

Con relación a la próxima Asamblea de Rectores comunica
el Doctor Cadena, que habiendo sido impracticable el viaje a---
Guaymas que aparece en la Agenda cambiaron el punto ~or día li-
bre,cuya determinación se comunicó por la vía telegrafica a la-
Junta Permanente en México.-

Sigue informando que entre los asistentes vendrá el se-
ñor Licenciado González de la Vega, Procurador General de Justi
cia de la Nación, en representación del e.Presidente de la Repú-



blica y oon él vendrán cuatro acompañantes, que ellos serán 
huéspedes del e.Gobernador del Estado.- --

El propio Doctor Cadena exhortó a los presentes para--
que concurran con sus familiares a cada -uno de los actos cultu
rales que me.roa la Agenda y pide al señor Secretario gire una-
carta circular acompañada de la Agenda, a cada uno de los Miem
bros del Comité con el mismo fin. 

El Licenciado Martinez de Castro a propósito de la car
ta de invitación a los Miembros del Comité para que hagan actos 
de presencia en los diversos números que se desarrollen dice ha 
pensado que el propio Comité dado que conforme a la estructura
legal de nuestra Universidad es la autoridad máxima, debe prepa 
rarse para, llegado el oaso, celebrar una Asamblea solemne en-= 
honor del personaje más destacado o personajes, que asistan al
Co~reso,para que ello redunde en beneficio de nuestra Institu
ción, al tener ocasi6n de plantearles nuestros problemas.-

Por los servicios muy oportunos y las comisiones desem
peñadas oon toda atingencia por el señor Licenciado Don Guiller 
mo Ibarra, Representante de nuestra Universidad en la Ciudad--= 
de México, se acordó que una vez que termine la Asamblea de --
Rectores se le gire una carta agradeciéndole los servicios que
tan desinteresadamente nos ha brindado, así mismo se acordó a-
sugestión del señor Genda se le haga otra al señor Don Joaqu!n
F.Tena también por sus buenos servicios personales que nos ha-
prestado cuantas veces se han requerido. -

No habiendo otro asunto de qué tratar y siendo las vein 
tid6s horas quince minutos se dá por terminada la sesión fir--= 
mando la presente Acta para constancia el Presidente y Secreta
rio.-

Secretario. 
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